

お礼参り & PR 珍道中



2010年1月15日 第2号

アクシデント、奇跡、達成！おまけに目の前で桜島大噴火！！
雪道の不安は残るものの、ひびき青年会議所で合流。
そして、僕らの旅が始まった…。

1. 昼食はラーメンこれ定番！

ラーメンをおいしそうに頬張るその時！木村委員長、小迫氏よりの入電。その内容は、まさかの『通行止め』情報。ショックを隠しきれない末松室長！！



2. 室長の悪夢。

雪道を猛スピードで行く一行。時間との戦い。追い越し車線を奪い合う。

その時…。

末松氏の脳裏に過去の記憶が。。。 (何でも過去に雪道で大きな事故を起こしたらしい)

雪道を恐れはじめ『雪道は危険だからね！』と連呼！！

10分毎に…。連呼！！

そして、気を取られた宮熊氏、道を間違える。だが、我々一行が通行止めを解除させたかの様に、まるで、モーゼのように突き進む。

3. 到着。そしてミッション！

到着するとまずは桜島を背景に到着記念写真。そして、お礼とPR時間を戴きご挨拶。吉松室長！？あ、間違った末松室長の機転のきいたジョークで和やかかつ、厳肅な時間を有意義に使った挨拶で終了した。



3. 滞在時間1時間！



鹿児島に行ったはずが、宮崎のお土産ショップで買い物をし、

本日2杯目のラーメンを食べて家路へ…。

そして、また雪道を恐れ始めた事は言うまでもない。